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Résumeé

Le phénoméne de 'immigration clandestine et leot@sme et son influence sur les relations euro-
méditerranéennes ; marque aujourd’hui dans lesiprempages de l'actualités ,politiques, sociales
économiques ; et méme stratégiques, entre lesrdasx; pays du Sud et du Nord.
Et la question principale, quelles sont les sohgiet les politiques proposes par ces pays poter lut
contre ces phénomeénes lourdes ou bien pour dimlaueimpacte et son influence a moyen et a long
terme ; car elles sont liés a la sécurité des phyaccueil européens « France, Espagne, ltalie,
Portugal » qui ont un lien directe avec les paypadrtateur des immigres clandestine ou comme
transite tel que « Algérie, Tunisie, Maroc, etpays d Afrique Noir »
Cet article essaie de répondre a ces questionsatEngui sont lier a la sécurité des pays du bl
la stabilité des systemes, politiques dans les gaysud.

Les mots clés les immigration clandestine- le terrorisme dawité

Summary :

The phenomenon of illegal immigration and terrorisend its influence on Euro-
Mediterranean relations, marked today in the fpsges of news, political, economic, social,
and even strategic, between the two sides, thenGmat the North.

And the main question, what are the solutions psedo policies by these countries to
fight against these heavy phenomena or to redue& tmpact and influence in the medium
and long term because they are related to the isecof the host country European
"France,Spain, Italy, Portugal® who have a diredbk| with the importer of illegal
immigrants or as transit countries such as "Algerfaunisia, Morocco, and the country
Black Africa"

This article attempts to answer these central dguestwhich are linked to the security of
the North and the stability of systems, policieshi@ South.

The keywords illegal immigration , terrorism, security.
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